

## 修学旅行を終えて

小学校時代のメインイベントである修学旅行が終わりました。2泊3日の旅行を終えて、子供たちは、どんなことを考えているのでしょうか。6年生に聞いてみました。

### ●印象に残っている場所

1位…グリーンランド  
2位…マリンワールド海の中道  
ヒルトン福岡シーホーク  
ホテル

遊園地が思い出に残っているようです。ホテルが2位だったのは意外ですね。4位には、野球観戦とアフリカンサファリが入りました。

子供たちに印象に残っているエピソードを聞きました。

- グリーンランドのガオーで変な感覚になったこと。
- ガオーで、同級生が真顔でジェットコースターを滑っているのが面白かった
- グリーンランドは初めてのジェットコースターだったけれど乗れた。ちょっと怖かったです。ガオーには乗ったけれど、NIOには怖くて乗りませんでした。
- ヒルトンホテルはとて素晴らしい布団だったし、ご飯もとっても美味しかったので、また行きたいなと思いました。
- 野球は見たことはあるけれど、プロの試合は初めてなのでとても楽しかったです。応援歌も大声で歌ったので、勝ってほしかったです。
- ホームランが2回も見れたので、うれしかったです。
- アシカの鳴き声を初めて聞いておどろいた。
- ジェットコースターに乗った後、友達がものすごくしゃべっていてびっくりした。
- 野球観戦で、最初からホームランを打ったこと。グリーンランドでは、NIOで、ぐるぐる周って楽しかったことです
- マリンワールドで「この魚本物ですか？」と聞いてしまった。
- ヒルトンホテルで、朝5時30分ぐらいに起きた。
- グリーンランドのNIOがこわかった。

### ●修学旅行で、どんなことを学びましたか？

- 意見を言えるようになった。
- 原爆ドームで原爆の恐ろしさを知ったこと。爆風で、服が破れたところで恐ろしさを知った。
- 今が平和なのは、亡くなった人のおかげということが分かりました。
- 長崎県の原爆資料館に行って、戦争について学んだ。
- 原爆のおそろしさを学んだ。よく見るということが成長した。
- 朝起きる時間やいろいろなルールを学んだ。

- 班長になって、まとめることができるようになったし、きちんと時間を見て行動することができた。また、長崎原爆資料館や平和祈念公園、吉野ヶ里遺跡で、様々なことを学ぶことができた。
- 長崎原爆の犠牲者は、どんな苦しい思いをしていたかが分かった。
- みんなに遅れないようについて行った。
- バイキングのとき、きら君とおかわりをしに行けた。
- 野球観戦でイヤーマフをつけなかった。
- グリーンランドで、(アトラクションに) 乗るか乗らないか自分で決めることができた。



## ● 下級生へのアドバイス

- カップを持って行った方がいい。
- アフリカンサファリで餌をあげるとき、トンビに取られないように気をつけて！
- ガイドさんの話は聞いて、遊ぶ時は全力で！！
- いろんな所があるので見てみてください。
- グリーンランドの1日前は、決まった時間に必ず寝て、ガオーとニオーに必ず乗るといい。
- グリーンランでは、並んでいるときの時間が長くて、遊ぶ時間が短くなってしまいうから行きたいところには急いで行った方がいいと思いました。
- きちんと話を聞いて計画的に行動すること。
- 話をよく聞く。
- NIO がこわいから気をつけてね。

子供たちは、2泊3日の旅行で少しだけ成長して帰ってきたようです。